Notes biographiques — Liane Roy

Liane Roy est identifiée comme une femme d'action, intègre, aimant relever de nouveaux défis et exerce un leadership de type rassembleur et transparent. Liane a consacré sa carrière à la francophonie tant aux niveaux provincial, régional, national et international. Tout au long de son parcours, son engagement a été l'amélioration de la qualité de vie des francophones. Sa grande capacité à mettre en place les mécanismes de concertation pour l'élaboration de stratégies innovantes lui a permis d'identifier des pistes de solution à des situations complexes dans les différents dossiers menés. Elle termine en juin 2023, un premier mandat à titre de présidente de la Fédération des communautés francophones et acadienne du Canada (FCFA).

Elle a exercé les fonctions de sous-ministre adjointe au ministère de l'Éducation postsecondaire, de la Formation et du Travail et au ministère des Affaires intergouvernementales du Nouveau-Brunswick. Elle fut la première présidente-directrice générale du Collège communautaire du Nouveau-Brunswick (CCNB), où elle a mené cette institution postsecondaire vers son autonomie en assurant l'ensemble du processus de transition vers une nouvelle structure. Elle a travaillé comme conseillère technique jeunesse au sein de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF) à Paris en prévision du Sommet de la Francophonie de Moncton et a assumé les fonctions de Conseillère technique pour le Partenariat pour l'éducation non formelle (PENF) à Ouagadougou au Burkina Faso, projet de coopération en alphabétisation en milieu de travail. Plus récemment elle a effectué des postes intérimaires au Collège de l'Ile et à la Société Nationale de l'Acadie.

En 2019, Liane termina une deuxième maitrise en éducation et la scolarité de doctorat (EdD) dans le domaine du *Leadership éducationnel* — *Gestion de la diversité culturelle et linguistique* à l'Université Simon Fraser. Elle détient également une Maitrise en éducation, mention orientation de l'Université de Moncton et un Baccalauréat en Service social de l'Université de Moncton.

Femme engagée, elle participe activement au développement et à l'épanouissement de sa communauté. Elle met son expertise au service de multiples organismes communautaires. Liane est présentement membre du Conseil des gouverneurs de l'Université Sainte Anne et membre du Conseil d'administration de la Fondation Marichette où elle préside le comité des bourses. Elle a siégé au Conseil d'administration de différents regroupements, dont l'Association des collèges et universités de la francophonie canadienne, et a été présidente notamment du Conseil d'administration de Collèges et Instituts Canada, présidente du Consortium national de développement de ressources pédagogiques en français au collégial et présidente de Atlantic Collèges Atlantique.

En terminant, Liane est récipiendaire de l'insigne de l'Ordre des francophones d'Amérique, lauréate du Prix du lieutenant-gouverneur du Nouveau-Brunswick pour l'excellence en administration publique et selon le quotidien l'Acadie Nouvelle, Liane a été la femme la plus influente du Nouveau-Brunswick en 2015, 2016 et 2017.